

Cometario / Ramón Alberto Garza (Periodista)

"Desde hace meses venimos advirtiendo que el silencio del excanciller y exjefe de Gobierno de la Ciudad de México (Marcelo Ebrard) no es gratuito, ni forzado, es producto de una estrategia. Tanto en Morena, como en el Frente Amplio, existen temores de que sus candidatas no estén despertando las pasiones que se esperaban y con la rajada del emecista, Samuel García, el juego no se puede limitar a Claudia Sheinbaum y a Xóchitl Gálvez. En la oposición también se negocian los últimos coqueteos con el excanciller, en concreto, aunque Dante Delgado esté mandando mensaje de que el candidato naranja de sacrificio será Jorge Álvarez Máynez, ni Movimiento Ciudadano, ni su presidente, han dejado de apapachar a Ebrard".

https://drive.google.com/file/d/12CqEB6d8nPMJ3OyGuX9zdsanPA8rBVHF/view